
函館北□―タリークラブ会報
2013～14年度	国際□―タリー テーマ
□―タリーを実践し みんなに豊かな人生を

2013～14年度	国際□―タリー会長	ロンD.バートン
森	 秀樹 会長テーマ “51年一歩前進 そして感謝の心"

★会長 森		 秀 樹	 ★幹事 弗 田 和 貝」

。例会場:ロ ワジールホテル函館 〒040-0063函館市若松町14-10		T[[22-0111
・例会日:毎週水躍曰	12:30～ 13:30	事務局:函館市大手町5-10ニチロビル4F	T[[23-3870
・ホームベージアドレス	httpノwww.hakodate―north.org/

《第2433回例会》第45号 6月 18日 (水)
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2013～ 2014く 第 2432回例会〉

第44号		6月 11日の記録

会	 森	 秀樹 会長

唱	 それでこそロータリー、
四つのテス ト

6月 11日 	 卓話
函館工業高等専門学校

校長	岩熊	敏夫 氏

◎親睦活動委員会		 小河	 博保 副委員長

ニコニコBOX投入報告

森	 会長……函館工業高等専門学校 岩熊 校長

先生を歓迎して。

弗田幹事……他クラブ幹事メークアップに感謝

して。

南木会員¨̈ 結̈婚祝ありがとうございました。

小笠原会員・……BOXに協力。

◎卓話「函館工業高等専門学校の教育研究と

地域における活動」

函館工業高等専門学校	校長	 岩熊	 敏夫 氏

函館高専の概要
。1962年 4月 開校(千代台に校舎)、 当時は機械、

電子、土木3学科120名 でスタート。

・ その後、時代の移り変わりとともに学科が改

変され、専攻科として5年で卒業後さらに2

年の教育ができるシステムとなる。

・現在は200名 の学生が在籍している。
0卒業生の進路

平成24年度は%が進学、平成25年度は進学
よりも就職を選ぶ学生が多かった。函館地域

への就職率が高くなった。

・ 入学者は函館市内が約50%、 七飯町・北斗市

◎ビジター 函館R.C.原		 一彰 幹事

函館東R.C.五十嵐	 正 幹事

七飯R.C.上野	 一義 幹事

函館R.C.中 山	 浩一 君

◎会長報告	森	秀樹 会長
O特にありません。

◎幹事報告	 弗田	 和則 幹事

O既にご案内いたしましたが、当クラブ6月 25日

因の例会は、時間を変更し今年度最終夜間例会

を開催いたします。

○和歌山城南RCの会報が届きましたので、回覧
いたします。

O他 クラブ例会変更	6月 23日明)函館亀田RC、

24日 (力函館東RCは共に夜間例会、26日困函館
RC移動例会、27日 (0函館五稜郭RC夜間例会

に変更です。

本日のプログラム

理事・役員・各委員長退任挨拶

Theヽieekly	RepOrt	Of	Hakodate	North	R.C.

□ …タリーを

みんなに

豊かな人生を

第2510地区	第11グループ		2013～2014

d



が約18%なので、函館地域で 7割ほどになる。

渡島檜山15%、 札幌を含む道内10%、 青森な

ど本州 6%。

・ 平成25年度の就職は%が道外、%が道内。(函
館地域は12%)

・ 事業の時は道外へいくが、	IUタ ーンマッチ

ングシステムといって本州で実績を積んで函

館で再就職するシステムを昨年から運用して

いる。

地域連携 (教育分野)

・ 五稜郭タワーロボット、魚道に設置する魚カ

ウンター、家畜用飼料の醸成、牛の発情判定、

七飯町と連携しての沼の浄化、など。

新入生の学科選択

従来は入学時に科を選択していたが、現在は

1年間すべての分野を学び、それから進路を選

ぶ方式に変更。結果、2年への進級時には入学

時に選択していた科ではなく、違う学科へ進む

学生が増えた。また、現在は5人に 1人が女子

学生である。女子学生は情報 。物質系への進学

が多かったが、	1年間混合学級で学んでいくう
ちに、機械、電気など従来はあまり多くない科

へ進む学生が増えた。国際化への対応の準備と

して、グローバルマネジメント履修コース (4

年、	5年 )を設定する。基礎学力のほかに英語
の力、人をマネジメントする能力を身につける

ことを重点にしている。ほかのコースを選んで

も国際化への対応を準備している。

学習の到達レベル (出口の到達の可視化)

レベル3(自 らの分野の基本的な手順は理解

している)が 5年間での到達目標レベル。

◎ 5月 28日 出席報告 (増田	定雄 委員長)

専攻科では企業からのテーマを解決するため

の実験に取 り組むレベル4を 目標としている。

レベル3～ レベル4を保証して企業へ送り出

す努力をしている。

地域連携の 3本の柱

究開発の推進

HP上で研究を紹介している。中学生向け

へは「もっとやさしい研究紹介」小冊子作成、

全国51の国立高専を束ねる国立高等専門学校

機構のポータルサイトでも紹介、これらを見

てもらい技術相談に応じている。昨年度実績

で150件。高専機構のポータルサイトでは(ほ

ぼ)全職員の研究テーマを見ることができる。

②産学連携の推進

中小企業人材育成事業 :企業の現役の若手技

術者の学び直しとして、週末や夜間に開設。

3回行い、40名ほどが受講。

③生涯学習

出前講座 :教員と学生が小学校へ出向く。手

伝ってくれる学生はかつて出前講座を数多く

受講し、その後高専に入学した学生が、今度

は教える側になる例もある。

公開講座:高専で開講し今年も44講座を予定。

昨年度で500名 の方が参加された。

函館高専は、工業系の高等教育機関を設置すべ

しという地域の強い要請もあり、昭和37年の開校

時から地域と共に歩んでまいりました。また、国

内外の機関と連携を進め、今後も活動を続けてま

いりたいと考えています。今後ともよろしくお願

いします。

(会報担当者 :渡部	二康 委員)

テレフォンサービス〈例会移動案内)電話26-3170番

いま空前のペットブームです。	 が !l
いぬ、猫の引取り数は約47万頭 (環境省統計)で、殺処分率はなんと97%です。
(動物愛護管理法 :373,518頭 、狂大病予防法 :93,797頭)

いわゆる迷い大・猫は20%(狂大病予防法に基づく徘徊個体数)にすぎず
実は圧倒的に飼い主もしくは、ベット業者からの持込です。
不要な命を増やさないために不妊虚勢手術を推進しましょう。
子供からのおねだりによる安易な飼育は飼育放棄につながります。
大も猫も10年以上は生きるのが普通になってきています。(最長は20年を超えます。)

函館北ロータリークラブ 伴侶動物委員会 会員番号わん 弗田和則

会 員 21名
出席 率 対 象 会 員 121名
出席規定免除会員(a, 0名

出席規定免除会員(b) 1名

当 日 出 席 18名 当 日 欠 席 3名
他クラブ出席 1名 出 席 合 計 19名

出	 席	 率 90.48%

平成26年 6月 25日

"夜間例会	会長ごくろうさん会
於	 ロワジールホテル函館	 午後 6時30分～

次回のプログラム

(広告掲載 :弗田	 和則 会員)


